

多治見市選手団が大躍進！

～第16回岐阜県民スポーツ大会～

第16回岐阜県民スポーツ大会が8～10月に東濃地区で開催されました。今年は東濃地区開催のため開催地枠を得ることができ、276選手が多治見市代表として出場しました。各地で選手の活躍が光り、多くの種目で上位に輝きました。

成績上位種目

優勝

ソフトテニス、弓道

第2位

テニス、卓球

第3位

バレーボール、サッカー、クレー射撃、ソフトボール



テニス



卓球



バレーボール



サッカー



クレー射撃

<ソフトテニス>4年ぶり2度目の総合優勝

9月15日に中津川市で行われたソフトテニス競技において、多治見市チームは総合成績で4年ぶり2度目の優勝を果たしました。種目別では一般男子及び成壮年の部が1位、一般女子の部が7位の成績で、岐阜市と同点優勝となりました。

多治見市チームは、まさに老若男女が一丸となって戦った成果でした。



<弓道>男女とも強さを見せつけての総合優勝

弓道競技の部は、3人チームで1回戦12射と2回戦12射の合計24射の的中数を競います。多治見市チームは総合優勝の栄誉を受けました。

男子の部は1回戦9中で折り返し単独首位、後半可児市に11中の猛追を受けるも、何とか10中を射抜いて合計19中で逃げ切り優勝。女子の部は、1回戦6中と奮わなかったものの、後半10中と優勝候補の貫禄を見せました。しかしながら大垣市も譲らず合計16中の同中となり、射詰競射は2-1で敗れ、惜しくも準優勝となりました。



小学生ソフトテニス全国大会で入賞！

ソフトテニス連盟

8月1日～4日に岡山市で開催された第41回全日本小学生ソフトテニス選手権大会に、多治見ジュニアクラブから5人の選手が出場しました。

熱戦の結果、女子個人戦で渡辺千夏さん(6年生)が3位に入賞、山田鈴乃さん(5年生)と大矢芽依さん(5年生)が出場した団体戦でも3位に入賞しました。また、男子の部に出場した高尾采知さん(6年生)と山田陽也さん(6年生)は個人戦、団体戦ともに9位入賞を果たしました。

大会期間中は全国的な猛暑が続く炎天下で行われ、技術力とともに精神力も試される大会となりました。その中でも出場した5人は岐阜県代表としての誇りを持ち、個人戦と団体戦で何試合も熱戦を繰り広げました。



男子個人9位 高尾・山田ペア



女子個人3位 渡辺・榎本ペア



女子団体3位



男子団体9位